

LE PETIT AURIBAILLAIS

JANVIER 2016



Ce Semestre : Photo du quartier: « Le Château »

Le mot du maire

Que cette année 2016 soit meilleure que celle que nous avons connue en 2015. Paix, santé et bonheur pour tous, loin si possible des conflits et des drames.



Monsieur le Maire vous informe

Comme vous avez pu le constater, la réforme territoriale engagée par la loi sur la nouvelle organisation territoriale de la république (loi Notre) se poursuit.

Le seuil minimal de chaque intercommunalité est fixé à 15000 habitants. De ce fait notre Communauté des Communes Lèze-Ariège-Garonne va devoir fusionner d'ici le 1^{er} Janvier 2017 avec la Communauté des Communes de la Vallée de l'Ariège. Cette union a été imposée par la Préfecture. Ce nouveau territoire est situé sur deux cantons (Auterive et Portet-sur-Garonne).

La multitude de syndicats intercommunaux existants à ce jour va être impactée (assainissement, eau, électricité, ordures ménagères, etc...).

La restructuration se doit d'être rapide et va entraîner des négociations et harmonisations multiples et difficiles.

La nouvelle Région va s'organiser dans les jours à venir ; dans ce contexte de réforme peu anticipée, nous espérons avoir une vision plus claire d'ici la fin de l'année.

Grâce à la maîtrise de nos dépenses, l'excédent de l'exercice 2015 nous permettra encore d'aménager et d'entretenir notre patrimoine communal.

Serge MARQUIER



Informations Pratiques

Recensement des jeunes citoyens :

Les Citoyens Français de plus de 16 ans et de moins de 25 ans doivent être recensés à la mairie de leur domicile. Pour tous renseignements complémentaires s'adresser à la mairie d'Auribail aux heures d'ouverture.

Info Santé :

Malade la nuit, le week-end ou un jour férié : à partir de 20h00, avant de vous déplacer, téléphonez au **39-66 allo docteur**. Un médecin vous écoute pour apporter une réponse à votre problème (un conseil donné, un médecin de garde ou un service d'urgence appelés pour vous).

Attention !!! Si une vie est en danger, contactez immédiatement le 15 (SAMU).

Centre aéré:

Les personnes intéressées par le centre aéré de la COCOLAG sont priées de se faire connaître en mairie.

Informations Générales

Nouvelle Signalisation des Lieux-dits :

Dénomination des Voies de Circulation :

En 2015, le plan de la commune a été mis à jour et complété (dénomination des voies de circulation, nouvelle signalisation des lieux-dits).

Dans le courant de l'année 2016, la nouvelle signalétique sera installée dans la commune (noms des routes et des chemins), chaque habitant verra son adresse complétée (numéros...), et sera averti du changement en temps utile.

Le plan général de la commune sera affiché devant la mairie.



Evénements dans la Commune fin 2015

Cérémonie du 11 Novembre 2015

Le 11 Novembre 2015 à 12h00, les Auribailais et les Auribailaises se sont rassemblés avec M. le Maire et le Conseil Municipal, devant le monument aux morts du village. Comme chaque année, ils ont tenu à commémorer la fin du 1^{er} conflit mondial de 14/18. En choisissant un enfant du village pour déposer la gerbe de fleurs au pied du monument, M. le Maire a tenu à honorer les combattants d'hier et d'aujourd'hui comme le souhaitait M. le Secrétaire d'Etat chargé des anciens combattants et de la mémoire.

La minute de silence respectée par tous a pris cette année une dimension particulière.



Repas des Anciens :

Le repas des aînés s'est déroulé le 20 Décembre dans la salle des fêtes de La Madelon. Comme chaque année ils ont pu se retrouver pour partager le repas de l'amitié et se souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année heureuses et entourées. Que cette sympathique tradition apporte à tous joie et bonheur !



Vivre ensemble à AURIBAIL

Les Associations



Auribail moto sport : Le club moto sport d'Auribail fête ses 30 ans d'existence (1986-2016), cela ne nous empêche pas de vous souhaiter encore une fois nos meilleurs vœux.

Nous espérons que les différentes mesures mises en application tout au long de cette période ont contribuées à vous déranger le moins possible : les efforts ont porté sur le bruit (sonomètre), les fréquences d'ouverture (quelques samedis), l'environnement (plantation d'arbres), la poussière (arrosage). Ils restent plus que jamais d'actualité au sein de notre club, nous les poursuivrons en 2016.

Nous espérons vous retrouver toujours aussi nombreux sur notre circuit lors de notre manifestation prévue le 30 Juillet en nocturne avec au programme, comme lors de chaque édition, diverses évolutions.

Gilbert COUDERC



L'an prochain, notre association a prévu deux temps forts :

• **Déjà dix ans !** le 8 juin 2006, notre petit village fut le centre d'intérêt de toutes les télévisions:

On avait enfin retrouvé la trace de l'ours **Balou**.....

Pourquoi ne pas organiser une balade champêtre, à cette occasion pour se souvenir ? (malheureusement depuis, Balou a été retrouvé mort, au pied d'une barre rocheuse, victime certainement de la foudre)

• **Le samedi 15 Octobre à 21h**, nous aurons le privilège d'accueillir de nouveau, dans un autre registre, **Olivier de Robert**, le célèbre conteur ariégeois.

En effet, après avoir fait revivre **Jean Jaurès** lors d'une soirée mémorable en 2010, il viendra nous conter des histoires de notre patrimoine français, plus précisément du patrimoine ariégeois : une soirée conviviale à ne pas manquer qui se terminera comme d'habitude par une collation de produits régionaux

Ces deux projets feront l'objet d'informations plus précises en temps voulu.

A noter que cette soirée sera organisée conjointement avec plusieurs associations de notre Intercommunalité.

Meilleurs vœux 2016

Le président : Eric Vansoen 06 25 37 32 08 eric.vansoen@orange.fr

Foyer Rural : Les vacances d'été terminées, nous voilà prêt pour le gros morceau du foyer, la fête locale qui s'est déroulée le deuxième week-end de Septembre et a eu pour thème "Les Gaulois à Las Vegas". Mais cette année la pluie s'est invitée durant les deux premières soirées. Cela n'a pas empêché les convives de participer aux traditionnels spaghettis (1000 personnes). Dimanche soir, la saucisse au mètre a été très appréciée et ne parlons pas du cassoulet du Lundi soir très succulent. Début Novembre le foyer rural a organisé un loto avec un grand succès. 200 personnes y ont participé. Pour finir l'année et sous un magnifique soleil, le Père Noël est arrivé en calèche avec de nombreux cadeaux pour les enfants d'Auribail. Je tiens particulièrement à remercier tous les partenaires du foyer rural qui me permettent de fonctionner toute l'année. Merci à tous les bénévoles et au bureau du foyer. Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne et heureuse année 2016.

Le Président du Foyer Rural: Michel SCAPIN



Section Belote :

Le 18 Décembre 2015, comme tous les 15 jours, la section belote d'Auribail s'est réunie à la salle des fêtes de La Madelon. Mais ce soir-là, en plus de la joie de se retrouver pour quelques parties de cartes entre amis, les participants ont pu se souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année autour d'une bolée de cidre et d'un morceau de bûche.

A l'année prochaine !!!

Jacky DEJEAN

Section Ski – Surf – Raquettes du Foyer Rural :

Rappel Des Dates: 16 et 17 Janvier, 06 et 07 Février, 20 et 21 Février, 12 et 13 Mars.

Hébergement: au centre de vacances « A CHENE & ROC » à Arreau.

Tarifs: 22€ par personne.
12€ par enfant.

Renseignements et réservations:

Hélène ESPITALIER: 06.72.09.56.44

LE PETIT AURIBAILLAIS

Nous contacter :

Mairie.auribail@wanadoo.fr

Tél : 05 61 50 50 97.

Directeur de la publication :

Serge Marquier .

Comité éditorial :

Le Conseil Municipal

Conception et Réalisation :

L. Aubel, T. Coquard, J. Dejean,

M. Marty

Imprimé par nos soins.

Dépôt légal : à parution.

ISSN : 1633-7468